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Unvermindert gehen die Aktivitäten der einzelnen Abteilungen weiter.  
 
Die Vorstandschaft hat das Thema „Jugend“ erneut aufgegriffen und abtei-
lungsübergreifend sind wir mit der Ballschule Heidelberg eine Kooperation 
eingegangen. Die Betreuung erfolgt mit geschulten Lehrkräften und Trai-
nern.  
 
Zweiter Schwerpunkt, wie in der Jahreshauptversammlung 2005 angekün-
digt wurde, ist die Erschließung des ehemaligen Sportgeländes oberhalb 
der Stangenberghalle. Bürgermeister Petri hat in der Versammlung seine 
Zustimmung bekundet; es geht jetzt nur noch um eine Zufahrt. Wenn dann 
alles nach Zeitplan abläuft, können wir Ihnen in der nächsten Jahreshaupt-
versammlung 2006 die Kosten und Finanzierung vorstellen und zur Ab-
stimmung vorlegen. 
Diese Investition ist für die Zukunft unserer Jugend von Bedeutung. 
 
Ich wünsche mir, dass alle unsere Vorhaben zum Erfolg führen und verblei-
be 
mit sportlichem Gruß 

Liebe Turnerbundmitglieder, 
 
2005 ist das 101. Jahr in der Turner-
bundgeschichte. Wir gehören jetzt zu 
den großen Vereinen, die mit Stolz auf 
eine 3-stellige Zahl ihres Bestehens 
zurückblicken können. Wir wollen aber 
nicht zurückblicken, sondern nach 
vorne. 

 


